



Mitte. Museum. Mahnmal.

UK-Pressemitteilung 08-2010 / Gehwegplatten

Magdeburg, 25. Oktober 2010

## **Endlich Standort sichtbar**

*Gehwegplatten markieren für mindestens 6 Monate Grundriss der Magdeburger Ulrichskirche*

Am 23. Oktober verlegten Mitglieder des Kuratoriums Ulrichskirche e. V. auf dem Ulrichplatz in Magdeburg Gehwegplatten entlang der markantesten Ecken des Grundrisses der Magdeburger Ulrichskirche.

Der Kirchengrundriss war in der Woche zuvor vom Vermessungsamt der Stadt Magdeburg ausgemessen, die Ecken markiert worden. Mit Mitarbeitern des Stadtgartenbetriebs wurde danach besprochen, ob und wie Teile der Bepflanzung den Gehwegplatten weichen dürfen.

Zwischen 10 und 16 Uhr am Samstag verlegten 25 Vereinsmitglieder ca. 100 sandsteingelbe Gehwegplatten aus Beton á 50x50 cm. Die Platten wurden in der Erde versenkt, dafür musste die Grasnabe in Plattengröße abgehoben werden.

Wie am 24. Juni dieses Jahres im Magdeburger Stadtrat beschlossen, wird diese Visualisierung des Kirchenstandorts bis mindestens Ende April 2011 sichtbar sein können. Es heißt im Beschluss: „Um den Bürgerinnen und Bürgern eine räumliche Vorstellung der Flächeninanspruchnahme der Ulrichskirche auf dem Ulrichplatz zu geben, wird die Möglichkeit einer Abmarkung der äußeren Ecken des Baukörpers für maximal sechs Monate eingeräumt.“

In diesem Beschluss heißt es weiter: „Des Weiteren wird die Bemühung, einen Informationspunkt in unmittelbarer Nähe des Standortes aufzustellen begrüßt, soweit er sich in den umgebenden Stadtraum ansprechend einpasst.“ Damit ist das nächste Vorhaben des Vereins markiert. Die entsprechenden Planungen sind abgeschlossen, die Anträge bei der Stadtverwaltung eingereicht. Uwe Thal, Architekt und im Kuratoriumsvorstand für alle Baufragen zuständig, erwartet die Genehmigung und Umsetzung noch für dieses Jahr.

Im Anhang finden Sie Foto vom Arbeitseinsatz. Bei Fragen kommen Sie gern auf mich zu.

Mit freundlichen Grüßen

Ellen Richter  
Mitglied im Vorstand

*Kontakt*

Mobil: 0171-700 86 75 Mail: [presse@ulrichskirche.de](mailto:presse@ulrichskirche.de)